

SORTIE A ALESIA



Centre d'Interprétation

Lundi 20 avril 2015, les élèves de 6èmeA et 6èmeB, encadrés par mesdames Boillot, Geneau, Jacquemain et Saïssset, se sont rendus au Muséoparc Alésia. Au Centre d'Interprétation, le guide a retracé la conquête des Gaules par les troupes romaines, distingué les différents équipements des légionnaires romains et des soldats gaulois, raconté le siège d'Alésia.



Ci-contre : Soldats gaulois. D'après toi, quel élément de son équipement permet de le distinguer du légionnaire romain ?

Réponse : ses braies (son pantalon)



Répartis en atelier, ils ont eu l'occasion d'assembler quelques éléments d'une cote de maille des Gaulois (spécialistes du travail du fer) puis de tester l'armement gaulois : porter un casque, une cote de maille, manier une épée...

En fin d'après-midi les 2 classes se sont retrouvées au pied des lignes de défense romaines reconstituées et ont assisté à l'entraînement des légionnaires : utilisation des armes, stratégie de la tortue...

